
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 18-04-2018 ore 11:30

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato,
Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo
Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Davide Scano, Alessandro
Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco
Fiano, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Davide Scano,
Alessandro Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Barbara Casarin (sostituisce Gianpaolo Formenti), Ciro
Cotena (sostituisce Luca Battistella), Lorenza Lavini (sostituisce Paolino D'Anna), Francesca Rogliani (assiste), Monica
Sambo (sostituisce Nicola Pellicani), Sara Visman (assiste).

Altri presenti: Assessore Michele Zuin, Direttore Nicola Nardin, Collegio dei Revisori dei Conti.

Ordine del giorno seduta

Esame della Proposta di Deliberazione PD 117/2018: Approvazione del Rendiconto della gestione per1. 
l’esercizio finanziario 2017 - esame dei pareri pervenuti dalle Municipalità e dal Collegio dei Revisori dei Conti 

Verbale seduta

Alle ore 11:50 il consigliere Fiano assume la Presidenza e, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta. Legge l'ordine del giorno ricordando che l'argomento è già stato trattato in due precedenti commissioni.
Chiede di iniziare i lavori con l'analisi del parere dei Revisori dei Conti.

GIAMBRUNO illustra le conclusioni della relazione soffermandosi su alcuni punti essenziali indicati a pagina 59 della
stessa. Illustra il saldo degli accertamenti/impegni , la destinazione delle spese di investimento delle entrate per permessi
per costruire, gli equilibri di finanza pubblica, l'andamento della liquidità,, in miglioramento, con diminuzione degli oneri
finanziari, con la conclusione che il miglioramento della liquidità deriva dalla gestione corrente, dal Conto economico e
dagli accantonamenti. Illustra l’incremento dei debito infragruppo più che compensato dall’incremento dei crediti
infragruppo, l’avanzo di amministrazione, la gestione dei residui, il fondo crediti di dubbia esigibilità, i rapporti con le
partecipate, l’imposta di soggiorno.

LA ROCCA chiede di avere risposte alle domande fatte durante i lavori dell’ultima commissione.

FIANO chiede informazioni sul minor debito di Cassa, sul maggior debito infragruppo e sulle spese in conto capitale
inserite a pag. 29.

GIAMBRUNO precisa che c’è stato un consistente miglioramento della liquidità che si è tradotto in un saldo positivo di
banca al 31/12/2017. Sull’analisi riportata a pag. 59: c’è una movimentazione effettiva delle partite finanziarie, un
indebitamento aumentato cui è corrisposto anche un incremento dei crediti: le due posizioni si equilibrano, con un
incremento reale della liquidità.

NARDIN spiega che a maggio è stata aumentata la liquidità disponibile al Casinò allungando da 2 a 4 i mesi per i
versamenti, motivo per cui nello Stato Patrimoniale i debiti aumentati sono in gran parte dovuti a questo. Il credito è
aumentato per gli stessi motivi, per lasciare al Casinò maggior liquidità nell’ambito del rilancio.

LA ROCCA chiede che il collegio dei Revisori resti presente.

ZUIN precisa di voler rispondere alle domande poste dalla consigliera La Rocca nella precedente commissione.

LA ROCCA ricorda d’aver chiesto chiarimenti sui proventi da scarichi reflui, che sono entrate extratributarie, e in relazione
ai quali fa fatica a trovare le spese relative. Precisa che si tratta di entrate vincolate, ai sensi della Legge Speciale e di
accordi tra il Comune e il Magistrato alle Acque. Ricorda che il direttore Nardin le aveva risposto che in parte erano
destinate a questo e in parte in senso lato.
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NARDIN risponde d’aver ritenuto non ci fosse un vincolo prescrittivo o specifico. Per le fognature la cifra è di circa 4
milioni di €. Una quota delle entrate trova iscrizione al fondo crediti di dubbia esigibilità per 0,5 milioni di €, 1,8 milioni di €
per i depuratori, 125 mila € per attività di riscossione, 1,3 milioni di € per gestione delle reti fognarie.

LA ROCCA chiede come venga spesa il resto della posta dato che ci sono 8 milioni di € di entrate.

NARDIN le risponde che il resto è negli equilibri di bilancio, spesi indistintamente.

LA ROCCA ribatte che in questo modo i cittadini pagano due volte, la quota in bolletta ad esempio per svuotare le fosse e
poi anche privatamente l’intervento per svuotarle.

NARDIN ricorda che c’erano stati dei ricorsi e delle cause: cita la sentenza 1846 del 2009. Per quanto riguarda le
biblioteche afferma che sono registrati in Patrimonio solo i libri che fanno parte di collezioni e sono beni culturali. Legge il
principio contabile 4.3, un’altra cosa è la registrazione per l’inventario della biblioteca.

LA ROCCA chiede se la donazione sia stata accettata a livello di Giunta.

NARDIN precisa d’aver fornito una risposta dal punto di vista contabile. Sull’archivio della Celestia informa che è stato
finanziato un intervento da 50.000€ per la messa in sicurezza della copertura dell’immobile.

VISMAN chiede informazioni sulle voci di una possibile vendita.

NARDIN le risponde che non è inserito nel piano delle alienazioni e, per di più, è di proprietà dello Stato, in concessione
gratuita. Non ci sono atti per la vendita. Sul Ponte di via Giusti esisteva un intervento previsto dal PON Metro sostituito
con un altro intervento per la ciclabile da 400.000€.

GIAMBRUNO tiene a precisare che la differenza indicata a pagina 29 non genera avanzo, è differenza tra previsto e
impegnato.

ZUIN illustra i pareri delle Municipalità. Critica l’osservazione riportata dalla Municipalità di Chirignago che non condivide.
Ricorda che per il 2017 si sarebbe rispettato il “vecchio” Patto di Stabilità con i precedenti parametri.

Alle ore 12:25 esce la consigliera La Rocca.

NARDIN illustra l’emendamento di Giunta.

GIAMBRUNO legge il parere favorevole dei revisori sull’emendamento di Giunta.

Alle ore 12:25 il presidente Fiano, esaurito l’ordine del giorno e non essendoci ulteriori domande, invia la Proposta di
deliberazione 117/2018 in discussione in Consiglio comunale e dichiara chiusa la seduta.
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